

**Ref :** **ADM/LMN/2024/102** : المرجع  
**Date:** **29/10/2024** : التاريخ

### LOCAL MARINE NOTICE IN ABU DHABI

النشرة البحريّة المحليّة لإمارة أبوظبي

**To :** All users of waterways, mariners and maritime operators in Abu Dhabi

إلى : جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة  
والمشغلين البحريين في أبوظبي

**Location :** Al Zahiya, Abu Dhabi

الموقع : الزاهية، أبوظبي

**Subject :** Bonfire event at "The Club - Abu Dhabi"

الموضوع : احتفالية نادي "ذا كلوب - أبوظبي" بفعالية الباون فاير

Please note that The Club - Abu Dhabi is organizing the annual "Bonfire Night and Firework" event in the vicinity of Al Zahiya area - Abu Dhabi, as per attached illustrative map.

يرجى العلم بأن نادي "ذا كلوب - أبوظبي" ينظم فعالية "ليلة الباون فاير والألعاب النارية" السنوية وذلك بالقرب من منطقة الزاهية - أبوظبي، وفقاً للخرائط التوضيحية المرفقة.

In order to preserve safety of waterways users, entry and sailing will be prohibited in the bonfire area shown in the attached map on 1<sup>st</sup> November 2024 from 06:30 pm until 09:00 pm.

حفاظاً على سلامة مستخدمي الممرات المائية، فإنه سيمنع الدخول والإبحار في منطقة عرض الألعاب النارية الموضحة بالخرائط المرفقة في 1 نوفمبر 2024 من الساعة 06:30 مساءً وحتى الساعة 09:00 مساءً.

All users of waterways, mariners and maritime operators in Abu Dhabi are prohibited to enter the bonfire and fireworks display area and are required to exercise extra cautions and keep clear from the event area, signposts and water marks which will be installed.

يُحظر على جميع مستخدمي الممرات المائية والبحارة والمشغلين البحريين في أبوظبي دخول منطقة عروض الباون فاير والألعاب النارية، كما يجب عليهم توخي المزيد من الحذر والابتعاد عن منطقة الفعالية والعلامات الإرشادية والمائية التي سيتم تثبيتها.



سيف المهيري

الرئيس التنفيذي - أبوظبي البحريّة

**Capt. Saif Al Mheiri**  
**CEO - Abu Dhabi Maritime**

## الخريطة التوضيحية

## Illustrative Map



Abu Dhabi Maritime  
PO Box 54477  
Abu Dhabi, UAE

Telephone: +971 2 695 2000  
Facsimile: +971 2 695 2177  
Email: info@admaritime.ae

أبوظبي البحري  
54477 ب. ص.  
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة